

24.12.2011

Betreff: Schöne Festtage

Hallo unsere Lieben

Unser Internet ist mal wieder weg. Keiner weiss, wann es wieder kommt und wie lange es dann da ist. Offiziell sind wir hier so dermassen am Ende der Welt, dass wir nur via Satellit oder übers Handy online gehen können. Ersteres ist sehr teuer und langsam und das zweite ist so langsam, dass man selbst für diese Email sehr lange warten muss, bis man genügend lange eine Verbindung her kriegt, dass man eben diese Email versenden kann. Glücklicherweise macht aber irgend so ein findiger junger Mann 22Km von hier ein gutes Geschäft, indem er uns via keine-Ahnung-was und irgendwelchen Antennen mit seinem Internet verbindet. Das ist dann echt schnell, nur leider ist er nie zu erreichen, wenn es nicht funktioniert. Er wird wohl wissen warum .

Bis dahin gehen wir von Zeit zu Zeit ins Nachbars-Resort um die Emails abzurufen oder machen es eben via Handy.

Auf alle Fälle hoffen wir, dass wir bald wieder richtig online sind und wünschen euch bis dahin eine schöne Zeit und frohe Festtage.

Liebe Grüsse aus Bohol, www.flower-beach.ch

Carmen und Mischa

www.weiterreisen.ch